

Misteri Kematian Satu...

“Urutan kematian sebagai berikut. Pertama Rudyanto Gunawan (71) akibat permasalahan saluran cerna. Kedua Reni Margaretha (68) Gunawan karena kanker payudara. Ketiga adalah Budyanto (68) karena serangan jantung, dan terakhir Dian (42) disebabkan oleh gangguan pemapasan,” kata Dokter Forensik Asri M. Praleba, Jumat (9/12).

Keempat orang anggota keluarga itu ditemukan tewas di dalam rumahnya pada 10 November lalu. Jasad satu keluarga yang telah ditemukan itu ditemukan pertama kali oleh warga setempat yang terganggu dengan bau tak sedap dari rumah keluarga Rudyanto.

Rudyanto Gunawan (71) diduga tewas pertama kali akibat masalah gangguan saluran cerna. Namun saat itu Rudyanto tak langsung dimakamkan karena keluarga itu tak mempunyai cukup uang. Mereka juga tak tahu

hendak minta pertolongan siapa karena mereka keluarga yang tertutup dan sudah memutuskan kontak dengan keluarga dan pihak lain sejak lama.

Istri Rudyanto, Renny Margaretha (68) meninggal setelahnya, sekitar bulan Mei 2022, akibat kanker payudara. Setelah itu, ada jeda yang cukup lama sebelum akhirnya Budyanto Gunawan (68) meninggal dunia.

Budyanto adalah adik dari Rudyanto. Ia sempat menjual mobil hingga berupaya menjual rumah di Kalideres itu sebelum akhirnya meninggal dunia akibat serangan jantung.

Sosok yang meninggal terakhir yakni Dian Febryana (42), anak dari Rudyanto dan Margaretha. Dian meninggal akibat saluran pernapasan. Adapun para ahli menilai, Dian mengalami situasi pathological grieving. Dian dianggap membangun suatu keyakinan seolah-olah ibunya masih hidup sehingga ia hidup bersama jenazah ibunya. ● osm

Ini Daftar 10 Orang...



ELONMUSK

Dilansir dari Forbes Real Time Billionaires, Sabtu (10/12), berikut daftar 10 orang terkaya di dunia tahun 2022:

1. Elon Musk masih menyandang gelar sebagai orang terkaya di dunia. Total kekayaan Elon Musk mencapai 188,7 miliar dolar AS atau sekitar Rp 2.944 triliun.

2. Di posisi ke-2 dalam daftar orang terkaya di dunia yaitu Bernard Arnault. Pengusaha asal Prancis ini memiliki kekayaan sebesar 187,3 miliar dolar AS atau sekitar Rp 2.922 triliun.

3. Pengusaha asal India, Gautam Adani menempati posisi ke-3 orang terkaya dunia tahun 2022. Dia berhasil menyalip posisi Jeff Bezos. Adani yang berusia 59 tahun memiliki kekayaan bersih 133,7 miliar dolar AS atau sekitar Rp 2.086 triliun.

4. Jeff Bezos menempati posisi ke-4 orang terkaya di dunia 2022. Saat ini, perkiraan total kekayaan Jeff Bezos adalah sebesar 112,3 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.757 triliun.

5. Warren Buffet merupakan orang terkaya nomor 5 di dunia dengan kekayaan 106,3 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.658 triliun.

6. Bill Gates menempati posisi ke-6 orang terkaya di dunia tahun 2022. Pendiri Microsoft tersebut memiliki kekayaan sebesar 105,5 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.646 triliun.

7. Kemudian, di posisi ke-7 orang terkaya di dunia tahun 2022 adalah Larry Ellison dengan total kekayaan bersih 102,9 miliar dolar AS atau sekitar 1.605 triliun yang diperolehnya dari Oracle, perusahaan perangkat lunak yang ia dirikan pada 1977.

8. Di posisi ke-8 orang terkaya di dunia 2022 yaitu Mukesh Ambani. Menurut Forbes, total kekayaan miliarder India ini sebesar 92,1 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.437 triliun. Sebagian besar kekayaan Ambani berasal dari sahamnya di Reliance, bisnis penyulingan minyak dan petrokimia yang diwarisi ayahnya pada tahun 2002, Dhirubhai Ambani. Dia menjadi konglomerat besar yang mencakup petrokimia, minyak, gas, telekomunikasi dan ritel.

9. Diposisi ke-9 orang terkaya di dunia 2022 adalah Carlos Slim Helu, pengusaha Meksiko. Dikansir kekayaan mencapai 81,7 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.274 miliar dari usahanya di sektor telekomunikasi multinasional bernama America Movil.

10. Larry Page Larry Page menempati posisi ke-10 orang terkaya di dunia 2022. Salah satu pendiri Google ini memiliki kekayaan bersih mencapai 80,8 miliar dolar AS atau sekitar Rp 1.260 triliun. ● mar

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularto.
PANGKAL PINANG: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularto.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen), PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), KALKASS dan MANADO (Jeff/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izzul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM

Kesehatan 11

Ilmuwan Udinus Buat Alat Pemantau Penderita TBC

Alat Sintasis G1.0 berbentuk gelang yang bisa memantau penderita TBC.

SEMARANG (IM)- Dosen Fakultas Kesehatan Universitas Dian Nuswantoro (Udinus) Semarang, Mayani Setyowati menciptakan alat sensor untuk penderita Tuberkulosis (TBC). Alat itu dinamai Sintasis G1.0.

Menurut Mayani, alat ini diciptakan dari keprihatinan terhadap program pengobatan TBC di tingkat Puskesmas hingga Dinas Kesehatan. “Banyak penderita TBC yang berhenti berobat sebelum selesai masa pengobatan selama 6 bulan,” katanya, melalui siaran pers.

Alat yang diciptakan lewat pendanaan dari program Kedaireka Kementerian Pendidikan Kebudayaan Riset dan Teknologi tersebut didukung pula oleh sejumlah pakar dari berbagai disiplin ilmu. Ia menjelaskan Sintasis G1.0

merupakan alat berbentuk gelang penangkap sinyal biomedis berupa saturasi oksigen dan detak jantung yang dipancarkan ke penderita TBC.

Data analog yang dihasilkan alat tersebut, kata dia, akan dikirim ke peladen komputer yang diteruskan ke telepon pintar atau komputer milik dokter, para medis, atau pengelola program pengobatan TBC.

“Alat tersebut berfungsi untuk memantau langsung kondisi pasien,” katanya.

Alat tersebut mulai diujicobakan di wilayah Kabupaten Sukoharjo. Alat ini sudah digunakan untuk memantau penderita TBC di wilayah Sukoharjo. Ke depan, kata dia, Sintasis G1.0 akan terus dikembangkan dengan dilengkapi alat pengukur suhu tubuh, pelacak posisi penderita,

hingga pengukur tingkat stres. Sementara itu, Kasus Tuberculosis (TBC) di Indonesia diduga ada 824 ribu orang, Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi Sadikin meminta 90% dari jumlah itu dapat terdeteksi di tahun 2024.

“Saya minta di 2024 dari 824 ribu penderita TBC itu, sebanyak 90% harus sudah terdeteksi. Kita sekarang ingin strategi surveilansnya yang baik dan benar yaitu berdasarkan by name by address, sama seperti kita dapatkan pasien-pasien COVID-19, dan lakukan itu satu setengah tahun dari sekarang. Di awal 2024 kita harus mendapatkan 824 ribu itu,” ujar Menkes Budi kepada wartawan baru-baru ini.

Semua jajaran Kementerian Kesehatan dan Dinas Kesehatan dapat bekerja sama dengan asosiasi ahli paru untuk bisa mencapai 90% dari 824 ribu penderita TBC. Menkes Budi juga minta untuk fokus dan memprioritaskan pencarian 824 ribu penderita TBC itu dan mengesampingkan hal lain. “Jangan tergoda melakukan 100

hal kegiatan lintas sektor lintas atau bikin petunjuk teknis, dan segala macam. Bereskan dahulu 824 ribu itu sampai teridentifikasi,” tegas Menkes.

Dikatakan Menkes Budi, Kemenkes sudah membuat protokol yang baru, kerja sama dengan asosiasi-asosiasi dan organisasi profesi. Bahkan, lanjut Menkes Budi, pihaknya sudah mendorong dana Global Fund agar terealisasi lebih cepat.

Sementara itu, Dirjen Pencegahan dan Pengendalian Penyakit dr. Maxi Rein Rondonuwu mengatakan TBC di Indonesia dan Global masih menjadi masalah kesehatan yang utama. Penyakit ini merupakan satu dari 10 penyebab utama kematian dunia, dan Indonesia adalah negara dengan beban TBC peringkat ke-3 tertinggi setelah India dan Tiongkok.

Indonesia berkomitmen untuk mencapai eliminasi TB pada tahun 2030 dengan target insiden rate 65/100.000 penduduk dengan angka kematian

6/100.000 penduduk.

Berdasarkan Global TB Report 2021, diperkirakan ada 824.000 kasus TBC di Indonesia, namun pasien TBC yang berhasil ditemukan, diobati, dan dilaporkan ke dalam sistem informasi nasional hanya 393.323 (48%). Masih ada sekitar 52% kasus TBC yang belum ditemukan atau sudah ditemukan namun belum dilaporkan.

Pada tahun 2022 data per bulan September untuk cakupan penemuan dan pengobatan TBC sebesar 39% (target satu tahun TC 90%) dan angka keberhasilan pengobatan TBC sebesar 74% (target SR 90%).

“Untuk mendukung eliminasi TBC tersebut, perlu adanya peningkatan dan pembaharuan manajemen program TBC bagi tenaga kesehatan baik dokter, mahasiswa kedokteran, perawat, bidan dan pemegang program dilayani berdasarkan hasil penelitian terkini,” ujar Dirjen Maxi. ● tom

DARI HAL 1

KBRI Phnom Penh Berhasil Selamatkan...

diselamatkan dan dipulangkan. Namun, kasus baru masih terus bermunculan. Ia menilai perlu ada langkah tegas untuk pencegahan sejak dari hulu oleh pihak-pihak terkait di Indonesia, termasuk pemerintah daerah.

Pencegahan tersebut antara lain dengan memastikan

keberangkatan pekerja migran sesuai prosedur dan meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai modus penipuan kerja ke luar negeri melalui jaringan media sosial.

Polri akan Jemput

Kepala Divisi Hubungan Internasional (Hubinter) Polri

Irjen Krishna Murti menyampaikan pihaknya akan mengirim tim untuk menjemput sebanyak 34 warga negara Indonesia (WNI).

“Benar, kami sudah berkomunikasi dengan Dubes saat ini penanganannya sudah dilaksanakan dengan baik oleh KBRI di Kamboja. Atas petunjuk

Bapak Kapolri mengirimkan Tim NCB Interpol dengan Dirkrim Sulut dan penyidik untuk laksanakan penyelidikan,” ucap Irjen Krishna yang pernyataannya telah diizinkan dikutip oleh MNC Portal, Sabtu (10/12).

Lebih lanjut, dia menyampaikan tim Polri yang menjem-

put WNI itu akan mengawal pemulangan WNI ke Indonesia. Tim polri itu dipimpin oleh Sekretaris NCB Interpol Polri, Brigjen Amur Chandra.

“Besok pagi akan dibawa ke kantor Imigrasi Siem Reap, Kamboja untuk pendataan legalitas dokumen,” ujarnya. ● mar

Sejak Komentari KUHP yang Baru...

Sejak disinggung materi isi pertemuan, Teuku mengemukakan menyampaikannya setelah melakukan pemanggilan pada perwakilan PBB tersebut. “Nanti setelah pertemuan akan dijelaskan (isi pertemuan),” ujar Teuku.

Setelah mengomentari KUHP yang baru disahkan DPR, muncul desakan dari berbagai pihak agar perwakilan PBB itu diusir dari Indonesia. Guru Besar Universitas Indonesia (UI) Prof Hikmahanto Juwana sebelumnya meminta Kemlu mengusir perwakilan PBB di Indonesia yang men-

gomentari KUHP baru. Sebab, KUHP baru adalah masalah yurisdiksi domestik yang harus diharti PBB.

Pernyataan tersebut tidak patut dikeluarkan oleh Perwakilan PBB di Indonesia. Hikmahanto menyebut 3 alasan melakukan persona non grata terhadap perwakilan PBB tersebut. Pertama, PBB yang dapat disuarakan oleh perwakilan LN di Indonesia, semisal pernyataan perwakilan PBB dan Dubes AS baru-baru ini,” kata Meutya.

Sementara, Anggota Komisi IDPR Fraksi Golkar Bobby Adhityo Rizaldi setuju dengan usulan Prof Hikmahanto tersebut. “Ya, saya juga kemarin bilang ini,

mempersilakan Kemlu untuk memanggil perwakilan PBB di Indonesia.

Namun ia meminta agar masyarakat juga tidak perlu berlebihan menanggapi pendapat dari luar Indonesia. “Tidak perlu lebay, terkait produk hukum KUHP baru. Kita tidak perlu berlebihan menyikapi suara-suara dari perwakilan organ LN di Indonesia, semisal pernyataan perwakilan PBB dan Dubes AS baru-baru ini,” kata Meutya.

Sementara, Anggota Komisi IDPR Fraksi Golkar Bobby Adhityo Rizaldi setuju dengan usulan Prof Hikmahanto tersebut. “Ya, saya juga kemarin bilang ini,

bila PBB memberikan masukan sebagai referensi sebelum UU ini diketok, tentu akan kita apresiasi, selama bukan intervensi dan kritik terhadap kedaulatan Indonesia dalam membentuk kodifikasi hukumnya,” kata Bobby mengawali tanggapannya, Jumat (9/12).

Bobby sepakat apabila Kemlu memanggil perwakilan PBB di Indonesia untuk mengklarifikasi terkait pasal-pasal di KUHP baru. Namun Bobby menilai perwakilan PBB tersebut harus diusir jika dianggap mengintervensi produk hukum tersebut.

Lebih lanjut Bobby mendorong RI tegas dalam memperlakukan mitra tingkatan interna-

sional, seperti PBB. “Indonesia perlu tegas sekaligus beribawa dalam memperlakukan mitra di pergaulan Internasional, nggak usah emosi gitu, lo,” ujarnya.

PBB turut menyoroti KUHP terbaru yang telah disahkan DPR. Menurut PBB, KUHP baru itu mengandung aturan yang tidak sesuai dengan hak asasi manusia (HAM). Tanpa menyebut nomor pasal, PBB menyoroti sejumlah hal dalam pernyataan tanggapan atas pengesahan KUHP ini. Ada masalah kesetaraan dan privasi yang menjadi catatan keprihatinan PBB, juga soal kebebasan beragama, jurnalisisme, dan minoritas seksual/gender. ● mar

Sambo Tiba-tiba Tepis Isu Selingkuh...

Pada persidangan sebelumnya, Eliezer menceritakan sekitar Juni 2022 melihat sesosok wanita misterius menangi di rumah Ferdly Sambo di Jalan Bangka, Jakarta Selatan.

Saat itu Eliezer piket bersama dengan Yosua. Eliezer mengatakan saat itu Putri lebih dulu tiba di rumah Bangka dengan wajah marah. Kemudian, Ferdly Sambo tiba juga dengan wajah marah. Setelah itu, ada rekan Sambo yang dipanggil Koh Erben datang ke rumah tersebut.

Tidak diketahui apakah wanita misterius itu datang bersama Koh Erben atau tidak. Sebab, saat Koh Erben datang, Eliezer sedang berada di ba-

gian belakang rumah.

Eliezer tak menjelaskan apa yang terjadi di dalam rumah. Namun, katanya, ada wanita yang ke luar dari rumah Sambo. Eliezer juga mengaku tidak pernah melihat wanita itu. Dia menyebut wanita itu keluar rumah dalam kondisi menangis.

“Sekitar satu jam, dua jam, baru tiba-tiba ada orang keluar dari rumah. Pagar kami tutup, dia ketuk dari dalam rumah. Saya bilang Alfons ‘ada orang keluar’, dia buka pintu, tiba-tiba ada perempuan. Saya tidak kenal dia, nangis dia, baru ini (saya lihat), siapa ya? Karena saya nggak ada waktu dia datang. Saya lihat di di dalam

ada Pak Erben juga di depan rumah,” ucap Eliezer.

Saat itu, wanita misterius itu mencari sopirnya. Setelah bertemu dengan sopirnya, wanita itu langsung meninggalkan rumah Bangka.

Sambo Tepis Isu Selingkuh

Ferdly Sambo tegas menepis keterangan Bharada Eliezer soal sosok wanita yang ke luar dari rumahnya sembari menangi. Sambo mengklaim istrinya, Putri Candrawathi, diperkosa Brigadir Yosua Hutabarat alias Brigadir J.

“Tidak benar keterangan dia itu. Ngarang-ngarang. Jelasnya istri saya kan diperkosa sama Yosua. Tidak ada motif

lain, apalagi itu perselingkuhan,” ucap Sambo selepas sidang di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel), Selasa (6/12) lalu.

Sambo menuding Eliezer berbohong. Dia mengaku akan mencecar Eliezer perihal ini dalam sidang berikutnya.

Bantahan Sambo soal selingkuh justru memancing tanya dari pihak Richard Eliezer. Menurut pihak Eliezer, isu perselingkuhan selama ini tidak pernah dibahas dalam persidangan.

“Makanya kita bingung kok tiba-tiba dia bilang malah narasi selingkuh. Klien saya kan di persidangan ketika ditanya majelis hakim tidak pernah bi-

lang karena dia tidak masuk di dalam rumah,” kata pengacara Richard Eliezer, Ronny Talapessy, saat dihubungi, Selasa (6/12).

Ronny mengatakan tidak pernah ada pembahasan perselingkuhan yang mencuat selama proses persidangan. Pihak Richard Eliezer pun mempertanyakan alasan Sambo akhirnya memunculkan bantahan adanya perselingkuhan di balik kasus kematian Brigadir Yosua.

“Sekarang Ferdly Sambo ngomong selingkuh. Pertanyaan kita apakah itu kata-kata perselingkuhan itu dari mana? Biarlah nanti hakim yang menilai,” ucap Ronny. ● mar

Heboh! Emak-emak Rebutan Centong...

Kesenian ini dianggap sebagai tolak bala sekaligus berisi pesan dari leluhur kepada calon pengantin.

Merupakan adat tradisional brenong kepang yang terdiri dari wangkring atau mbatan (alat pikul), ian ilir (kipas anyaman), kukusan (penanak nasi dari bambu), kebeb (tutup kukusan), tali, centong (penyendok nasi dari batok kelapa), irus (penyendok sayur dari batok kelapa), siwur (gayung dari batok kelapa),

pari (padi), muthu-ciri (cobek), kendhil (peruk).

Seorang warga Sumber Solo, Puiji, berhasil mendapat beberapa perabot rumah tangga setelah ikut berpartisipasi dalam tradisi begalan.

Sementara, Dyah warga Boyolali yang datang bersama anaknya berhasil mendapatkan rantang susun. “Ini dapat rantang susun, bisa buat di sawah. Datang sama anak dan

rombongan,” tutupnya.

16.000 Makan Gratis

Prosesi ngunduh mantu pernikahan Kaesang Pangarep dan Erina Gudono pada Minggu, (11/12) dibuka dengan kirab budaya yang berlangsung meriah. Disediakan 16.000 porsi makan gratis yang bisa dinikmati warga Kota Solo.

Selain makan gratis, warga Solo juga bisa menikmati ge-

larian panggung hiburan yang terdapat di 9 titik. Panggung hiburan ini menyajikan pertunjukan musik mulai dari aliran keroncong, dangdut, hingga pop. Terdapat juga 16 tenant UMKM yang masing-masing menyiapkan masing-masing 1.000 porsi makanan yang dibagikan gratis untuk warga.

Warga tampak antusias menyambut gelaran kirab budaya dan makan gratis ini.

Mereka rela mengantre untuk mendapatkan makanan yang dibagikan. Terbukti, 16.000 makanan gratis yang disiapkan di dua lokasi: di depan Stadion Sriwedari dan Pasar Triwindu, habis diserbu oleh warga.

Mereka juga menikmati hiburan yang disajikan dengan turut bejodot dan bernyanyi bersama di salah satu panggung yang menampilkan sineman-sineman musik Solo. ● osm

Tugas Deddy Corbuzier Setelah...

dang pangkat tituler yang sifatnya hanya sementara waktu.

“Dedi akan terikat dengan aturan militer, termasuk kehilangan hak pilih selama dia bertugas,” kata Dahnil kepada wartawan, Minggu (11/12).

“Pangkat tituler itu diberikan bersifat sementara selama yang bersangkutan menjalankan tugasnya,” jelas Dahnil.

Setelah Deddy dianggap selesai menjalankan tugas, pangkat itu akan dicabut. Deddy pun tak lagi terikat aturan militer dan hak pilihnya dikembalikan. Penempatan pangkat tersebut tak lain karena Deddy mempunyai kemampuan khusus yang dibu-

tuhan oleh TNI, yakni kapasitas komunikasi di sosial media. Kemampuan Deddy tersebut akan membantu TNI untuk menyebarkan pesan-pesan kebangsaan. Deddy dianggap dapat membantu sosialisasi tugas-tugas TNI dalam rangka menjaga pertahanan Indonesia.

Meski demikian, penempatan pangkat tersebut tidak serta-merta sekadar pemberian apresiasi semata. Dahnil mengatakan, Deddy mendapat tugas usai menyandang pangkat. Tugas tersebut yakni menjadi duta komponen cadangan (komcad). Adapun komcad merupakan program sukarela atau tidak

wajib yang diamanatkan oleh Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Sumber Daya Nasional untuk Pertahanan Negara (PSDN).

Sebetulnya, Deddy telah didapat menjadi duta komcad oleh Prabowo sejak pertengahan Oktober 2021. Selin duta komcad, Dahnil mengatakan bahwa Deddy mempunyai tugas untuk melakukan sosialisasi sekaligus kampanye terkait isu-isu pertahanan.

Kampanye tersebut akan dijalankan Deddy melalui media sosial (medsos). “(Tugas lain) sosialisasi dan kampanye pertahanan dan TNI di sos-

med,” ungkap Dahnil.

Dahnil juga menjelaskan bahwa dasar hukum pemberian pangkat ini dengan merujuk Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 39 Tahun 2010 tentang Administrasi Prajurit. Lalu Peraturan Panglima TNI (Perpang) Nomor 40 Tahun 2018 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Panglima Tentara Nasional Indonesia Nomor 50 Tahun 2015 tentang Kepangkatan Prajurit Tentara Nasional Indonesia.

Pangkat yang disandang Deddy sendiri dikeluarkan oleh Panglima TNI Jenderal Andika Perkasa dan Jenderal Duding Abdurachman. “Dikeluarkan

oleh KSAD dan Panglima TNI,” terang Dahnil.

Deddy sebelumnya mengunggah beberapa foto momen pemberian pangkat tersebut di akun Instagram-nya, @mastercorbuzier.

“Kebanggaan yang luar biasa, Penerimaan Pangkat Letnan Kolonel Tituler Angkatan Darat oleh Menhan @prabowo Yang disahkan oleh Panglima TNI @jenderalniandikaperkasa? Dan KASAD @duding_abdurachman,” tulis Deddy Corbuzier seperti dikutip dari akun Instagram-nya, Sabtu (10/12). ● mar